

MyBestRoute, de Michelin, remporte le Prix de l'innovation des Technologies et Systèmes d'Information, décerné par le SITL

Mercredi 21 mars, à l'occasion de la 18^{ème} édition des Prix de l'innovation logistique, le SITL¹ a primé l'application MyBestRoute, présentée par Michelin, dans la catégorie *Technologies et Systèmes d'Information*.

MyBestRoute est une application web de calcul d'itinéraires et de coûts associés, spécifique aux véhicules poids lourds, et destinée aux responsables d'exploitation. Elle permet de calculer en quelques clics le coût d'utilisation des différents itinéraires et les quantités de CO₂ émises, en prenant en compte la configuration du véhicule et la charge transportée. Ces caractéristiques correspondaient parfaitement aux critères de la catégorie *Technologies et Systèmes d'Information*, qui récompense « une solution de gestion de l'information logistique qui, par sa pertinence technologique, permet d'optimiser de façon tangible la chaîne logistique par une meilleure interface entre différents maillons et acteurs qui la composent ».

Le jury, composé de grands décideurs en supply chain, transport et logistique de l'industrie et de la grande distribution, a apprécié la facilité et la vitesse d'utilisation ainsi que la précision des résultats, lesquels intègrent des paramètres clés pour les professionnels du transport. Un comparatif détaillé permet ainsi au responsable d'exploitation de choisir son itinéraire en fonction de ses priorités, et de le sauvegarder. L'application facilite la planification des trajets et intègre des configurations génériques de véhicules, qui peuvent être modifiées par le responsable pour mieux représenter sa flotte.

Denis Joubrel, Directeur Europe de la Ligne Business Services et Solutions de Michelin, a reçu le trophée du SITL au nom du groupe Michelin et a déclaré : « Nous sommes très heureux de recevoir ce prix au nom des équipes de Michelin. Les services que nous co-développons avec nos clients répondent à de vrais besoins de la profession et contribuent à augmenter leur performance globale et à réduire leurs coûts d'exploitation. »

Ce prix de l'innovation décerné par le SITL vient s'ajouter au Prix de l'innovation de la Sécurité Routière, remporté par Michelin en février dernier pour ses autres nouveaux services présentés lors du dernier salon Solutrans. Ces applications dédiées aux conducteurs routiers digitalisent et facilitent l'inspection du véhicule, la formation et les outils de motivation des conducteurs.

Michelin a pour ambition d'améliorer la mobilité de ses clients, durablement. Leader dans le secteur des pneumatiques, Michelin conçoit, fabrique et distribue les pneumatiques les plus adaptés à leurs besoins et à leurs usages ainsi que des services et des solutions pour améliorer l'efficacité de la mobilité. Michelin propose également des offres qui font vivre à ses clients des moments uniques au cours de leurs voyages et de leurs déplacements. Michelin développe aussi des matériaux de haute technologie destinés aux industriels de la mobilité. Basé à Clermont-Ferrand, Michelin est présent dans 170 pays, emploie 111 700 personnes et exploite 68 usines dans 17 pays qui ensemble ont produit 187 millions de pneumatiques en 2016 (www.michelin.com)

¹ Salon International du Transport et de la Logistique. Biennal, il est consacré aux acteurs du transport de marchandises et des services logistiques, et se tient au parc des expositions de Paris-Nord Villepinte au mois de mars.